

CUWITAN

Mayor Kamtibmas Polresta Banyuwangi Kembali Masuk Desa, Warga Sambut Gembira

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.CUWITAN.COM

Jan 18, 2025 - 10:48



BANYUWANGI - Sat Binmas Polresta Banyuwangi Polda Jatim dan jajarannya terus menggelorakan swasembada pangan dalam mewujudkan salah satu program Astacita untuk ketahanan pangan Nasional.

Kali ini, Sat Binmas menunjukkan kepeduliannya terhadap sektor pertanian dengan memberikan bantuan sayur mayur di Balai Desa Grogol Kecamatan Giri Banyuwangi

Kegiatan bagi-bagi sayur gratis tersebut diserahkan langsung kepada warga masyarakat secara langsung dengan menggunakan kendaraan dinas Sat Binmas Polresta Banyuwangi.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K. M.Si., M.H menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polri untuk mendukung ketahanan pangan di tengah tantangan global yang memengaruhi ketersediaan bahan pangan.

"Kami berharap bantuan ini untuk menjaga ketahanan pangan di wilayah Giri," ujarnya Jumat (17/1/2025).

Setelah prosesi penyerahan bantuan, anggota Sat Binmas memberikan himbauan langsung kepada warga yang ada dilokasi kegiatan bagi bagi Sayur.

Wakasat Binmas Iptu H. Nurmansyah, S.H., M.H yang hadir dilokasi kegiatan menghimbau serta mengajak kepada masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam ketahanan pangan sesuai dengan Asta Cita Presiden Prabowo Subianto.

"Kami akan memberikan dukungan moral agar para warga terus semangat dalam mengelola dan memanfaatkan lahan mereka untuk produktif." Ujarnya.

Kepada media, warga Masyarakat menyampaikan apresiasi atas inovasi Polresta Banyuwangi dengan program Mayur Kamtibmas ini.

"Terimakasih perhatian yang diberikan oleh Pak Polisi dari Polsek Giri, Polresta Banyuwangi, ini sangat membantu kami," ujar Sutini (52) warga setempat.

Sementara itu Kepala Desa Grogol menilai langkah Sat Binmas ini, diharapkan menjadi contoh sinergi yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan.

"Program ini juga menjadi bukti nyata bahwa Polresta Banyuwangi tidak hanya menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga berperan aktif dalam mendukung kesejahteraan masyarakat," kata Kepala Desa Grogol. (*)